

Le 13e anniversaire de l'Opération Miracle est célébré au Venezuela



Caracas, 8 juillet (RHC)- Le peuple du Venezuela a célébré le 13e anniversaire de l'Opération Miracle, un plan de santé à l'intention des personnes qui souffrent d'un type quelconque d'affection visuelle.

Cette initiative a été impulsée en 2004 par feu le président vénézuélien, Hugo Chávez et par le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro

À travers l'Accord Chine-Venezuela, le Programme Miracle a doté d'équipements de pointe plus d'une vingtaine d'hôpitaux de ce pays sud-américain afin de garantir l'attention gratuite et efficace aux patients atteints de troubles de la vision.

Avec le temps, ce projet humanitaire s'est étendu à 21 pays de l'Amérique Latine et à 14 états caribéens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/134970-le-13e-anniversaire-de-loperation-miracle-est-celebre-au-venezuela>



Radio Habana Cuba